



## RINGKASAN

GERALDI FAUZAN FIRDAUS. Audit atas Utang Vendor pada PT MUM oleh KAP HLB. *Audit of Vendor Debt at PT MUM by KAP HLB*. Dibimbing oleh WONNY AHMAD RIDWAN.

Utang jangka pendek adalah utang perusahaan kepada pihak ketiga yang jatuh tempo atau harus dilunasi dalam waktu kurang atau sama dengan satu tahun. Umumnya perusahaan membutuhkan sumber dana yang cukup besar, yang menjadikan utang menjadi salah satu sumber modal yang sering tidak bisa dihindari. Oleh karena itu, untuk mendapatkan pinjaman yang lebih tidak jarang perusahaan berlomba-lomba untuk diaudit perusahaannya oleh auditor eksternal guna menambah kepercayaan kepada sang peminjam dana. Tidak sedikit perusahaan yang gulung tikar akibat utang yang menumpuk, karena perusahaan tidak memiliki sistem pengendalian utang yang baik. Hal seperti ini harus cepat dikendalikan, apabila sudah terlambat perusahaan akan sulit bangkit kembali dari kondisi pailit. Untuk mengatasi hal ini perusahaan biasanya mengandalkan auditor guna mencari kecurangan dan kesalahan dalam manajemen perusahaan.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah membahas tahapan apa saja yang dilakukan auditor dalam mengaudit utang jangka pendek perusahaan, terutama utang vendor. Metode yang digunakan untuk mengumpulkan data yaitu dengan metode observasi yang mengumpulkan data langsung di lapangan, studi pustaka yang mencari artikel dan media cetak lainnya terkait dengan tema penulisan yang *credible* dan dapat dipertanggung jawabkan, dokumentasi yaitu mengumpulkan berkas-berkas yang digunakan saat mengaudit, dan yang terakhir wawancara kepada senior di KAP yang akan membuat wawasan lebih luas lagi.

Tahapan audit yang dilakukan KAP HLB terdiri dari empat tahapan. Tahapan awal yaitu melakukan perikatan audit dengan klien yaitu menilai integritas manajemen klien, identifikasi risiko dan kondisi luar biasa, dan apabila sudah sepakat akan dibuat surat perikatan audit. Tahapan kedua auditor melakukan perencanaan dan mengatur strategi audit nanti di lapangan dimulai dari pemahaman bisnis, permintaan data, dan menilai tingkat materialitas. Tahapan ketiga yaitu pelaksanaan audit auditor membuat kertas kerja pemeriksaan yang akan diisi mengenai data dari klien, analisis auditor, serta data konfirmasi pihak ketiga dalam pelaksanaan audit di lapangan.

Tahapan terakhir yaitu tahap pelaporan audit auditor menyatukan semua bukti yang ditemukan kemudian dijadikan draft audit yang akan di-*review* dahulu oleh pihak KAP yang akan diteruskan ke pihak klien dan auditor dapat menyimpulkan opini yang didapat oleh perusahaan klien.

Kata kunci: Profil Perusahaan, Tahapan Pelaksanaan Audit, Utang Vendor